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Sorocaba, 04 de julho de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 1340/2024, de autoria do nobre vereador Ítalo

Gabriel Moreira e aprovado por esse Legislativo, no qual requer informações sobre o transporte

público de Sorocaba, visando a compreensão detalhada da dinâmica do sistema,  informamos a

Vossa Excelência, conforme esclarecimentos da URBES – Trânsito e Transportes:

1) Segue anexo relatório com os dados do número de passageiros por linha e

por concessionária (dados de maio/2024).

2) Os  custos  ponderados  do  sistema apresentam a  seguinte  composição  e

variação (dados de maio/2024):

3) Segue anexo relatório  de distribuição  da frota  por linha e por empresa

concessionária em dias úteis, sábados e domingos nos picos e entre picos.

4) Segue anexo relatório que validou a alteração do BRT Corredor Oeste e a

aprovação do usuário em reportagem independente.

5) Seguem anexas  cópias  dos  balanços  das  empresas  concessionárias  que

prestam seus serviços em condições normais perante à legislação vigente.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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